
Zusatzfrage von 
AM Züge betr. Beteiligung von Gewerbevereinen am Stadtmarketing-Prozess 
Mitteilung an den Wirtschaftsförderer, dass in Sechtem Gewerbegebiete bestehen, es aber 
keinen Gewerbeverein oder Interessengemeinschaft gibt. Es wurde eine Gründung einer 
Interessengemeinschaft angeregt und Terminvorschläge unterbreitet. 
Wie ist der Sachstand, da bisher keine Reaktion seitens der Verwaltung erfolgt ist? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 


